



Ayuntamiento del Municipio de San Francisco de Macorís

15 de febrero del 2019.-

A QUIEN PUEDA INTERESAR

Por la presente certificamos que el Ayuntamiento de San Francisco de Macorís presenta y acoge como bueno y valido el estudio de generación y composición de residuos sólidos del Municipio de San Francisco de Macorís presentado en agosto 2017 por la UGAM. Fulvio Ureña en el marco de su trabajo de investigación para tesis de grado maestría universidad INTEC.

La realización del citado estudio nos permite contar con un conjunto de informaciones de gran relevancia para la mejora de la planificación y gestión del servicio de limpieza y aseo urbano.

Dado en el municipio de San Francisco de Macorís, Provincia Duarte.

Lic. Antonio Díaz Paulino
Alcalde Municipal

